

WM-Schauplatz Attersee

33 Boote aus fünf Nationen sind dabei, wenn heute auf dem Attersee die erste Wettfahrt der Masters-Weltmeisterschaft in der Soling-Klasse gestartet wird. Der Union-Yacht-Klub-Attersee hofft als Veranstalter nicht nur auf gute Segelbedingungen, sondern auch auf ein Spitzenresultat. Lokalmatador Christian Holler, Masters-Vizeweltmeister von 2013, gilt als heißer Titelkandidat. Die WM, die im Rahmen der Zipfer-Trophy ausgesegelt wird, dauert bis Sonntag. In der Masters-Kategorie muss der Steuermann mindestens 50 Jahre alt sein. Für alle 99 Teilnehmer gilt: Ihre Segelbegeisterung ist blutjung geblieben.

Foto: UYCA

